



SUSCRÍBETE

[Inicio > Cali > Artículo](#)

&gt; CALI

## Alcalde Eder pide a la ANI dar respuesta ante retrasos en la construcción del hundimiento de Sameco

El pedido fue realizado durante una sesión del Bloque Parlamentario.

17 de marzo de 2025

Por: Redacción El País



Alejandro Eder hizo énfasis en la importancia de desarrollar obras para el desarrollo de la región. | Foto: Jorge Orozco



El alcalde de Cali, Alejandro Eder, aseguró que la **Agencia Nacional de Infraestructura** posee retrasos considerables en la ejecución de proyectos como el hundimiento previsto para ser realizado en Sameco.

De acuerdo con el mandatario local, esta es una obra bastante importante para la región debido a que ayuda a agilizar el tráfico de vehículos en el norte de la ciudad, sin embargo, los **retrasos presentados** en el inicio de los trabajos es algo preocupante.



*El alcalde de Cali, Alejandro Eder, aseguró que la Agencia Nacional de Infraestructura debe tener mayor celeridad en su respuesta en la ejecución de obras. | Foto: Jorge Orozco*

“**El hundimiento de Sameco** es una obra que está prevista hace muchísimos años y lleva 440 días en que no ha iniciado la obra, eso quiere decir que quedan 105 días para que la ANI nos pueda dar los recursos para iniciar la obra”, señaló el mandatario caleño.

Para Eder es importante que la **ejecución de los trabajos** se haga en el menor tiempo posible y sin ningún tipo de contratiempo o eventualidad que retrasen las obras sin explicaciones de carácter técnico o financiero.



Bulevar Figueroa: esta es la obra que será construida en el oriente de Cali

"Desde Bogotá no pueden seguir maltratando a Cali y el Valle del Cauca, ¿cómo va a ser que para las otras regiones si hay plata e inversión? Pero cuando llegan las obras importantes para Cali todo parece embolatarse", apuntó Alejandro Eder.

Accede a toda la información de elpais.com.co y a la App exclusiva para suscriptores.

La quiero

\*Aplican TyC  
\*Cancela en cualquier momento

"Eso no es algo de ahorita, eso viene desde hace 15 años y aquí estamos unidos y necesitamos que el **Gobierno** le responda a Cali y el Valle", aseveró el alcalde.

## Más preocupaciones

Las reclamaciones del alcalde Alejandro Eder por los retrasos en la ejecución de los proyectos, por parte de la Agencia Nacional de Infraestructura también estuvieron acompañados por la reacción de la gobernadora del departamento, **Dilian Francisca Toro**.



Dilian Francisca Toro exige celeridad en licitación del aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón

Durante su participación en el **Bloque Parlamentario Regional** realizado durante la jornada de este lunes, señaló que es necesario mayor celeridad, por parte de la ANI, quienes también están encargados de estudiar otros proyectos representativos como lo es el dragado del Puerto de Buenaventura.

Toro resaltó que es inadmisible que el departamento del **Valle del Cauca** pierda competitividad por los retrasos presentados en la gestión de las obras. Por tal motivo, aseguró que hará seguimiento para que otros proyectos como la puesta en marcha del Tren de Cercanías pueda ser realizada.



La Gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro manifestó que es necesario dar respuesta a las obras pendientes. | Foto: Gobernación del Valle

### Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingrresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

[INSCRÍBETE AQUÍ](#)

Sameco    Hundimiento    retrasos



Sigue el canal de El País Cali en  
WhatsApp



Descarga la APP [El País.com.co](#):



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí

### Te puede gustar

#### Te puede gustar

VICI

Enlaces Patrocinados por Taboola